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No dia 14 de junho de 2024, São Bento do Sul sediou o 1º Seminário do “Projeto Vivências Rurais”, reunindo cerca de 70
participantes, incluindo produtores rurais, gestores, empresários turísticos e profissionais do turismo. O evento contou
com o auxílio para a organização da Presidente do Comitê, Leoni Fuerst, e com apoio da Epagri e da Prefeitura de São
Bento do Sul. As palestras foram um destaque, com Paulo Arruda discutindo as Indicações Geográficas e Marinês
Walkowski apresentando o Turismo de Base Comunitária. O Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio Negro também esteve
presente, reforçando a importância da colaboração regional. Durante o café da tarde e as sessões colaborativas, os
participantes trocaram experiências e visões para o futuro, enriquecendo o evento. Mais informações sobre o projeto
estão disponíveis em vivenciasrurais.com.br.
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REUNIÃO DO PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO

No dia 18 de junho de 2024, realizou-se a Reunião de
Planejamento Estratégico, que começou com explicações
iniciais sobre o funcionamento do encontro e a forma de
interação dos participantes. Foi destacada a importância
da colaboração ativa e da troca de ideias para o sucesso
da reunião. A seguir, a introdução trouxe uma
retrospectiva detalhada das atividades e dos resultados
alcançados pelo comitê em reuniões anteriores. Este
panorama ajudou a contextualizar os avanços,
preparando o terreno para as discussões subsequentes.
Na continuação, a reunião focou na definição das ações a
serem desenvolvidas pelo comitê até o ano de 2028. 

http://www.vivenciasrurais.com.br/
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No mês passado, diversas reuniões foram realizadas com o objetivo de organizar o evento Planorte Água e Solo. Esses
encontros foram fundamentais para garantir o sucesso do evento e envolveram a definição de várias questões cruciais.
Durante as reuniões, foi estabelecida a data do evento para o dia 29 de agosto de 2024. Esse foi um dos primeiros
pontos acordados para permitir um planejamento detalhado das demais atividades. A organização dos palestrantes foi
outra prioridade. Os participantes das reuniões trabalharam na seleção e convite de especialistas para abordar temas
relevantes, garantindo a diversidade e a qualidade das apresentações. Além dos palestrantes, foram discutidas outras
demandas necessárias para a realização do evento, , como logística, infraestrutura e divulgação. Os comitês Canoinhas e
Afluentes do Rio Negro e o Comitê Timbó participaram das reuniões, contribuindo com suas experiências e
conhecimentos para o planejamento. Essas reuniões colaborativas foram vitais para a organização do Planorte Água e
Solo, preparando o terreno para um evento bem-sucedido e impactante.

REUNIÕES PARA ORGANIZAÇÃO DO EVENTO PLANORTE ÁGUA E SOLO

No dia 20 de junho, Sergio Odilon Fischer,
Coordenador Técnico da Entidade Executiva Univille,
participou da Reunião do Fórum Catarinense de
Comitês de Bacias Hidrográficas em Lages. Presentes
no evento estavam Guilherme Dallacosta, Secretário
de Estado do Meio Ambiente e da Economia
Verde/SEMAE, diretorias dos Comitês de Bacia do
Estado e representantes das Entidades Executivas. As
Entidades Executivas apresentaram resultados do
Projeto de Fortalecimento da Gestão de Recursos
Hídricos e Vinicius Tavares Constante discutiu novas
propostas de contratação para 2025. Uma moção em
defesa das Entidades Executivas foi entregue a
Dallacosta, que anunciou novos investimentos e
destacou a importância do evento.
O evento também apresentou tratativas do Conselho
Estadual de Recursos Hídricos e outros trabalhos do
Fórum.
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